



Nerviosismo en el mercado: el peso se depreció 3% y la BMV pierde 4% tras el triunfo de Morena

AMLO busca dar tranquilidad y revela que Ramírez de la O continuará en Hacienda. Incertidumbre por el avance de la 4T en el Congreso.



Claudia Sheinbaum Pardo

Cuartoscuro

LPO [03/06/2024]

Tras las elecciones de este 2 de junio, los mercados financieros abrieron con una marcada volatilidad al cumplirse uno de los escenarios temidos por este sector: un triunfo arrasador de la 4T no solo en la presidencia, sino también en el Congreso.

Al arranque de esta jornada de lunes el peso mostró una depreciación de 3%, al ubicarse en 17.51 pesos por dólar y en el overnight llegó a tocar hasta las 17.72 unidades por billete verde.

Por su parte, el Índice de la Bolsa Mexicana de Valores mostró ligeras pérdidas al arranque, pues el S&P/BMV IPC, que agrupa a las acciones locales más negociadas, se ubicó en 55,164.21 puntos, respecto a los 55,179.24 con que cerró la jornada del viernes, pero la caída se fue afianzando conforme avanzó la jornada, hasta mostrar una caída de 3%

El dato revela incertidumbre en el mercado, que si bien ya descontaba el triunfo de Claudia Sheinbaum, sorprendió el nivel de aprobación que recibió, así como el respaldo que tuvo Morena y sus aliados en entidades y el Congreso.